

## Kapolresta Cirebon Bagikan Vitamin dan Beri Ucapan kepada Istri Pemudik yang Berulang Tahun

Panji R - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 7, 2024 - 11:43



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon membagikan puluhan suplemen vitamin kepada para pemudik roda dua yang beristirahat di sejumlah SPBU di sepanjang jalur arteri Kabupaten Cirebon, Sabtu (6/4/2024). Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, didampingi para PJU Polresta Cirebon.

"Pembagian vitamin suplemen ini untuk memastikan saudara-saudara kita yang melakukan perjalanan mudik arus balik dalam keadaan sehat dan selamat sampai tujuan," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya berharap, langkah-langkah yang dilakukan oleh kepolisian bisa mengurangi dampak dan memastikan kesehatan serta keselamatan para

pemudik. Ia juga berpersan agar para pemudik segera beristirahat saat merasa kelelahan.

"Kami dari Polresta Cirebon mengimbau para pemudik agar menjaga kesehatan dan stamina serta memeriksa kondisi kendaraan supaya selamat sampai ke tujuan masing-masing," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Tak hanya itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, juga menyempatkan bertegur sapa dengan para pemudik sepeda motor yang tengah beristirahat. Pihaknya juga turut menyampaikan imbauan kamtibmas kepada para pemudik.

Saat itu, ia menemukan pemudik yang memasang ucapan selamat ulang tahun untuk istrinya. Sehingga merasa terharu dan turut memberikan surprise ucapan ulang tahun serta mendoakan agar mereka selalu menjadi keluarga yang harmonis.

"Kali ini, kami berpatroli di jalan-jalan utama untuk mengantisipasi kemacetan, curas, curat, dan curanmor (C3), serta gangguan kamtibmas lainnya. Kami juga memantau SPBU yang digunakan pemudik untuk beristirahat dan menyampaikan imbauan kamtibmas, untuk yang berulang tahun selamat berbahagia dan semoga tetap menjadi keluarga yang harmonis," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.